
El PSOE pide a Camps y Rajoy que aclaren su apoyo 
al Tajo-Segura 
García Antón se muestra "satisfecho" por el anuncio de los socialistas de eliminar del Estatuto manchego el 
artículo que pone fin al trasvase 

 

REDACCIÓN El conseller de Medio Ambiente, Agua, 

Urbanismo y Vivienda, José Ramón García Antón, 

mostró ayer su "satisfacción" por el posicionamiento 

del PSOE, que el sábado anunció que las Cortes 

rectificarán el artículo del Estatuto de Castilla-La 

Mancha que pone fecha de caducidad al trasvase 

Tajo-Segura en 2015. 

Pese a que García Antón resaltó que esta obra es 

"incuestionable" para el Consell, el PSPV lanzó 

críticas sobre la falta de concreción de Rajoy y el 

presidente de la Generalitat Francisco Camps. En 

este sentido, el portavoz del PSPV en materia 

hídrica, Francesc Signes, exigió que el propio Camps, 

el presidente nacional del PP, Mariano Rajoy y su 

número dos, María Dolores de Cospedal, dejen atrás 

"su calculada ambigüedad para decir de forma alta y 

clara si apoyarán este trasvase en el Congreso de los 

Diputados y defenderán los intereses de los 

alicantinos, tal y como ya ha anunciado el PSOE".  

El dirigente socialista defendió la continuidad del 

trasvase: "Es absolutamente necesario para la 

provincia de Alicante y es económicamente viable, 

en sus normas de explotación". Del mismo modo, 

aseguró: "Existe un caudal mínimo de seguridad en 

los pantanos de Entrepinos y Buendía, de donde se 

toma el agua, fijado en más de 400 hectómetros 

cúbicos, cantidad por debajo de la cual no pueden 

realizarse desembalses" y señaló que "nunca el Tajo-

Segura ha trasvasado ni la quinta parte de agua 

para la que fue diseñado". 

Así, consideró que eliminar el trasvase, "como 

pretende Castilla La Mancha, sería un absurdo, ya 

que, por intentar poner la venda antes que la herida, 

se produciría un enorme daño en la economía 

valenciana". Cabe recordar que la reforma del 

Estatuto castellano-manchego fue aprobada en el 

Parlamento regional en enero de 2007 y uno de sus artículos preveía el fin del trasvase para 2015. El pasado 

sábado, el secretario general del grupo socialista en el Congreso, Ramón Jáuregui, aseguró que las Cortes 

corregirán ese artículo, algo para lo que esperan contar con el apoyo de todos los grupos, en especial del PP. 

Ante esta toma de postura, la secretario general del PP y también presidenta de su partido en Castilla-la 

Mancha, María Dolores de Cospedal, dijo que su partido "hará lo que tenga que hacer". 

El dirigente socialista Francesc Signes abundó en sus críticas sobre la "ambigüedad" del PP respecto al 

trasvase refiriéndose a los recientes congresos nacionales de PP y PSOE. El socialista opinó que la resolución 

de la ponencia del PP sobre agua "pone pegas al trasvase del Ebro y a la continuidad del Tajo-Segura" cuando 
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dice que "es razonable que los territorios de las cuencas hidrográficas tengan preferencias para su uso 

(artículo 125)". 

 

El PP denuncia un pacto oculto 

Por su parte el PP de Murcia volvió a denunciar ayer el "pacto oculto" entre Zapatero, el presidente de Castilla-

La Mancha y el secretario general de los socialistas murcianos, quienes querrían cargarse el Tajo-Segura "por 

la puerta de atrás". 
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